

**ANALISIS KEUNTUNGAN USAHA PETERNAKAN  
AYAM PEDAGING PADA POLA KEMITRAAN  
CV CIPTA USAHA SEJAHTERA  
( Studi Kasus Pada Peternak Syahril Hipi Di Desa Padengo  
Kecamatan Limboto Barat Kabupaten Gorontalo)**

**OLEH**

Merlin Bilondatu<sup>1)</sup>, Supriyo Imran SP. MS.i<sup>2)</sup>, Yuriko Boekoesoe SP. MS.i<sup>3)</sup>

**JURUSAN AGRIBISNIS  
FAKULTAS PERTANIAN  
UNIVERSITAS NEGERI GORONTALO**

**ABSTRAK**

**Merlin Bilondatu “614409056”, 2013 Analisis Keuntungan Usaha Peternakan Ayam Pedaging Pada Pola Kemitraan CV Cipta Usaha Sejahtera (Studi Kasus Pada Peternak Syahril Hipi Di Desa Padengo Kecamatan Limboto Barat Kabupaten Gorontalo) Dibawah bimbingan Supriyo Imran dan Yuriko Boekoesoe.**

Tujuan Penelitian ini adalah untuk : 1). mengetahui pola kemitraan antara peternak dengan CV Cipta Usaha Sejahtera, 2). menganalisis pendapatan peternak ayam pedaging di Desa Padengo Kecamatan Limboto Barat Kabupaten Gorontalo. Penelitian ini dilaksanakan di Desa Padengo, Kecamatan Limboto Barat, Kabupaten Gorontalo. Penelitian ini dilakukan selama 2 bulan yaitu Mei sampai Juli 2013. Teknik Penarikan Sampel secara sensus atau sampel jenuh dan metode yang digunakan adalah Metode survei yang terdiri dari survei data primer dan survei data sekunder. Data primer diperoleh melalui wawancara dengan peternak ayam pedaging sedangkan data sekunder diperoleh dari Kantor Kecamatan, Badan Pusat Statistik, Kantor Desa Padengo Kecamatan Limboto Barat. Data dianalisa dengan menggunakan analisis deskriptif, dan analisis kuantitatif serta analisis R/C Ratio.

Hasil Penelitian menunjukkan 1) pola kemitraan yang terbentuk antara peternak dengan CV Cipta Usaha Sejahtera adalah pola inti plasma yakni perusahaan sebagai inti peternak sebagai plasma. 2) pendapatan usaha peternak ayam pedaging adalah sebesar Rp. 111.308.077 dengan penerimaan sebesar Rp.202.500.000 dengan total biaya 91.191.923 sedangkan pendapatan peternak setelah bagi hasil adalah Rp. 55.836.539 dengan nilai R/C Ratio 2,22

***Kata Kunci : Keuntungan, Peternak Ayam Pedaging, Kemitraan***

